

Fotonoticia 04-06-2019



El segundo avión de Vueling basado en el Aeropuerto de Santiago a su llegada

El Aeropuerto de Santiago recibe con un arco de agua el segundo avión basado de Vueling en el aeródromo compostelano

El Aeropuerto de Santiago ha recibido hoy el segundo avión basado de Vueling en el aeródromo compostelano, con un arco de agua realizado por dos camiones del Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios del aeropuerto.

El avión, procedente de Barcelona, llegó esta mañana a la pista de Lavacolla y continuará realizando rutas a lo largo del día, antes de pernoctar en el Aeropuerto de Santiago.

Este es el segundo avión de la compañía Vueling que “duerme” en este Aeropuerto, tras haber basado un Airbus A320 en el año 2015.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)